



愛宕っ子

令和5年8月31日
旭川市立愛宕小学校
学校だより 第5号

一番長い2学期がスタートしました！ 校長 北島 裕二

厳しい残暑を何とか乗り越えてきた、この一週間。秋はいつ訪れるのかと、涼しい旭川を待ちわびる日々が続いております。

30日間の長い夏休みでしたが、愛宕っ子に交通事故や大きなけがなどはなく、保護者、地域の皆様の声掛け、ご指導に感謝申し上げます。

1学期最終日の7月21日に、PTAで呼び掛けていただき、校庭の池のペンキ塗りと花壇の草取り作業を行いました。池は破損のため使用できずだったので、開校50周年を機に土と砂利を入れ、花壇として生まれ変わることになりました。花壇は雑草が生い茂り、かなり手強い状態でした。今回の作業は、保護者と教職員のほか児童も多数集まって行いました。この作業により、みんなで力を合わせて活動する楽しさと、ペンキで徐々に美しくなる喜びを味わうことができ、貴重な機会となりました。保護者の中には塗装のプロもいらっしゃいました。作業をリードし、美しく仕上げてくださいました。大変感謝しております。花壇の方もたくさんの雑草をチームワークですっきり取ることができ、美しい花壇がよみがえりました。こうした教育環境の整備は、子どもたちの豊かな心の醸成につながっていきます。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



いよいよ2学期がスタートしました。8月21日の始業式では、4年生の代表者2名が夏休みの思い出と2学期の決意を述べてくれました。思い出に残る充実した夏休みを過ごしたこと、目標をもって2学期を頑張るという力強い決意が伝わってきました。

私からは子どもたちへ「愛宕っ子全員が安心して楽しく過ごせる学校」にしていこうと呼び掛けました。そして、心掛けてほしいこととして①「誰にでも先に挨拶しよう」②「ありがとう・ごめんねを言おう」③「とげとげ言葉、たたく・けることは絶対しない。代わりに『〇〇が嫌だった』と話す」の3つを伝えました。この3つの通り、挨拶で気持ちの通じ合う仲間、感謝やお詫びがちゅうちょなくできる仲間、そして嫌なときに相手や周囲への攻撃というマイナスの行動ではなく、自分の思いを伝えて周りに考えてもらうというプラスの働き掛けができることを願っての言葉です。こうした言動を少しずつ積み重ね、お互いの理解を深めることが、子どもたちにとって居心地のよい学校につながると考えます。

最も長い2学期に、子どもたち一人一人が学習や係などの活動に夢中になって取り組むことができるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。今後とも、愛宕小学校へのご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

2学期が始まりました。



8月21日（月）2学期が始まりました。子どもたちは校長先生からのお話に答える形で、「夏休みがとても楽しかった。」「2学期も勉強を頑張りたい。」「友達と会えてうれしい。」と元気よく手を挙げていました。

23日からの3日間は午前授業の対応を取りましたが、保護者の皆様には臨機応変、柔軟に対応していただき感謝しております。今後ともご協力をお願いいたします。

猛暑、酷暑。



全国的に猛烈な暑さに見舞われた8月第4週。本校の児童は（先生も）どうにかして暑さを乗り越えようと、工夫しながらの1週間でした。カーテンを引いて日差しを遮ったり…。大型扇風機を用いて廊下からの空気を送り込んだり…。ビニールプールやたらいを使って水遊びの学習をしたり…。

9月も例年よりも気温が高くなる予報を耳にします。学校ではできる限りの対策をしながら、教育活動を進めてまいります。保護者の皆様には引き続き子どもたちの健康面でのサポートをよろしくお願いいたします。

9月の予定

1日（金）	交通安全街頭指導	ALT	20日（水）	外国語サポーター
3日（日）	市P連母親研修会		22日（金）	下校指導（全学年）
5日（火）	クラブ活動		23日（土）	秋分の日
7日（木）	避難訓練	委員会	25日（月）	二計測・視力（1年）
11日（月）	スクールカウンセラー来校		26日（火）	二計測・視力（2年）
12日（火）	ペア割班活動			委員会
13日（水）	読み聞かせ		27日（水）	二計測・視力（3年）
14日（木）	委員会 避難訓練予備日		28日（木）	二計測・視力（4年）
15日（金）	諸費振替日			クラブ活動
18日（月）	敬老の日		29日（金）	二計測・視力（5年）
19日（火）	児童会役員選挙			通知表配付